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职职工工足足球球联联赛赛半半决决赛赛
下下月月初初打打响响

北京市职工足球联赛已经进
入到半决赛阶段， 中冶交通、 北
京电力、 北京烟草和北京地铁队
打进了4强。 与往年相比， 4强的
变化不大， 几支北京市职工足球
的传统强队都发挥不错。 下面就
让我们介绍一下这几支球队的情
况———

中冶交通足球队成立于2012
年， 经过3年的运作和发展， 球
队已拥有了相对固定的队员阵容
和战术套路， 保持每周至少1场
的足球活动。 截至目前球队共参
与正式比赛将近150场， 取得了
相当优异的成绩。 在2013年央企
足球联赛中， 以全胜战绩夺得冠
军； 在2014年 “工体杯” 第5届
北京市职工足球联赛中获得亚
军。

北京电力公司足球队是一支
有着优秀传统的队伍， 在以往的
北 京 市 职 工 足 球 联 赛 中 ， 电
力 公 司足球队都取得了不错的
成绩， 这支球队是本届赛事中平
均年龄较大的队伍， 有着丰富的
比赛经验。 球队中， 有一些球员
过去曾经是北京足球队的队员，

在这些有实力、 有经验的球员带
动下 ， 全队的技战术水平都很
高。

北京烟草黎马敦足球队是前
5届北京市职工足球联赛的冠军，
这支球队阵容整齐、 技战术能力
极强， 即便与一些中甲的中下游
球队相比， 也不处于下风。 北京
烟草足球队阵容变化不大， 这些
球员在一起已经踢了很长时间
了， 配合相当默契。 北京烟草队
期待在本次比赛中卫冕， 上届联
赛烟草队决赛点球大战赢了中冶
交通， 场面十分接近。 本届比赛
烟草队要想卫冕成功， 也必须付
出巨大的努力。

北京地铁足球队全部由地铁
职工组成， 他们当中有司机、 服
务 员 、 检 修 和 管 理 人 员 ， 平
均年龄29.6岁， 已连续6年参加
职工足球赛。 先后获得过首届全
国 城 市 轨 道 交 通 行 业 足 球 比
赛 季 军 、 北京市职工足球联赛
季军。 北京地铁足球队期待在半
决赛中以出色的表现夺得好成
绩。

8月2日， 半决赛比赛将在石
景山体育场进行， 上届冠亚军北
京烟草和中冶交通将直接对话，
另一场半决赛是北京地铁对北京
电力。 8月9日将在工人体育场进
行本届赛事的冠亚军决赛。

本报讯 国际米兰主帅曼奇
尼27日首度公开确认， 有意引进
广州恒大后卫张琳芃， 但由于非
欧盟外援名额限制， 暂未成功。

“我们的确对他有兴趣， 他
是非常好的球员， 问题是他会占
用一个非欧盟名额， 暂时没有成
功， 希望将来有机会。” 曼奇尼
说。

意大利人是在27日晚进行的
国际冠军杯赛国际米兰队对皇家
马德里队赛后新闻发布会上作出
上述表态的。 当晚， 蓝黑军团以

0： 3完败 “银河战舰”， 中国之
行以三连败结束。 不过， 曼奇尼
仍然认可球队的表现。 “这场比
赛我们输了， 但是我们是跟世界
上最强的球队比赛， 我们的球队
很疲惫， 我认为我们的表现还是
不错的。” 曼奇尼说。

曼奇尼认为， 球队在夏季的
引援能够保证国米在新赛季有竞
争冠军的能力 。 “我有信心夺
冠， 我有很多新球员， 他们都很
棒 ， 我们为冠军做好了准备 。”
他说。 （鑫鑫）

日前， 世界青少年数独锦标赛闭幕。 比赛结束后， 参赛选手、 观
摩选手携手挑战最大连体数独吉尼斯世界纪录。 200道不同的数独题
经过200名智慧青少年正确完成， 粘贴到答题墙上， 公共区域彼此重
叠， 拼成一道长城形状大型连体数独。 本报记者 孙妍 摄影报道

本报讯 韩国国家队目前已
经开始集训， 全力备战将于下月
2日在武汉举行的东亚杯足球赛。
韩国队首仗将遭遇东道主中国
队， 中超足球近几年巨大的投入
也引发韩国国脚们高度戒备和恐
慌， 全队上下都异口同声称要如
同死磕劲敌日本队一般与中国队
玩命踢， 队中老队员金信煜则对
武汉火炉式天气心有余悸。

韩媒报道称， 韩国队历来高
度重视与老冤家日本队的比赛，
已经到了同仇敌忾、 非赢即输的
苛刻程度， 由于中韩对垒长期存
在着 “恐韩症” 现象， 也使得韩
国队在与中国队比赛中具备了一
定心理优势。 然而近年来中国足
球巨大资金投入对韩国足坛产生
空前的影响， 全队上下已经达成
共识， 绝对不能输给靠钱堆出来
的中国队。

据称效力于中超广州富力队
的张贤秀一个劲吹捧中超也增添
了队内紧张气氛。 张贤秀在介绍
中超时一再强调称：“虽然中国队
目前国际排名仅为77位， 比暂列

第52位的韩国队看上去实力应逊
色不少， 但中国队国脚们的实力
和水平比2年前东亚杯时提升很
大。”另外他对于中国看台上的足
球文化氛围也有所忌惮， 希望球
员们能够有充分的心理准备。

韩国队包括效力于中超的金
英权 、 张贤秀已经于近日到国
家队报到， 只有效力于日本 J联
赛鸟栖队的金敏爀、 金民友以及
神户队的郑佑荣将于月底直飞武
汉。 在上届东亚杯中韩之战中，
两队最终以0： 0打平， 虽然韩国
媒体和球员都强调高度重视中国
队， 然而不解风情的国家队主帅
施蒂利克则一再强调东亚杯只是
一块实验田， 他希望每位球员都
得到上场机会。

韩国队中年龄最大的金信煜
则在接受采访时表示： “参加所
有各项赛事首场比赛最难打， 它
的重要性不言而喻， 更何况是球
市火爆异常的中国， 我们将面临
非常难缠的对手， 另外比赛地武
汉是出了名的火炉， 估计酷暑难
挨的天气够遭罪的。” （午人）

传统四强捉对厮杀
中外数独高手挑战吉尼斯

东亚杯
韩国欲玩命拼中国

曼曼奇奇尼尼确确认认
有有意意张张琳琳芃芃
非非欧欧名名额额阻阻碍碍引引进进

本报讯 ２６日 ， ＮＢＡ球星韦
德结束了为期十天的中国行。 行
程虽然紧凑 ， 但除了与粉丝互
动 ， 韦德还吃了火锅 、 坐了高
铁， 切切实实感受了一把中国的
生活方式。 今年， 这位ＮＢＡ三次
总冠军获得者已经年满３３岁， 他
未来是否有可能像马布里、 麦迪
等ＮＢＡ巨星一样 ， 来ＣＢＡ打球
呢？ 在接受专访时， 韦德意味深
长地说： “一切皆有可能”。

３３岁的韦德在ＮＢＡ仍然是最
有号召力的球星之一， 进入ＮＢＡ
的１２年里， 虽然已经在热火队拿
到三枚总冠军戒指， 但他仍然雄
心不减。

“你知道， 在ＮＢＡ我仍然很
强大。 我仍然很享受比赛， 但我
仍然有梦想。 现在我找不到离开
ＮＢＡ的理由， 但未来一切皆有可
能。” 他说。

说到来华打球的ＮＢＡ球星，
最著名的显然是北京队的外援马
布里。 韦德对马布里在中国的表
现也是赞不绝口 ， 夸 “老马 ”
“简直是太酷了”。

“他在中国的表现真是让人
难以置信， 他热爱中国。 现在，
你谈到中国篮球的时候， 不能不
提到马布里。 他不仅自己表现出

色， 更重要的是他让整个北京队
脱胎换骨， 带领球队获得冠军，
简直是太酷了。” 韦德说。

“他在中国显然是非常成功
的 ， 不仅球技出色 ， 更重要的
是， 不管是教练还是球迷， 他获
得了爱戴和支持。” 他说。

如果韦德真有一天离开ＮＢＡ
来到中国打球， 他会选择喜欢哪
个城市， 为哪支球队效力呢？ 已

经去过不少中国城市的韦德表
示： “中国太大了， 我需要走遍
这个国家才能给出一个确切的答
案， 因为我可能会喜欢还没有去
过的城市。 这几年， 我会继续来
中国， 去更多地了解和喜欢更多
的城市。” 韦德说。

不过， 在迈阿密待了１２年的
韦德， 恐怕会更喜欢气候温暖的
南方城市。 “如果从我去过的城
市中选择， 我很享受广州， 这是
我第二次来， 另外， 我也很喜欢
上海和成都 。 我喜欢的地方不
少， 但还有更多的地方等待去探
索。”

事实上， 韦德两次来中国 ，
都不是走马观花式的完成赞助商
的任务了事， 而是每到一地， 都
试图深入体验当地的文化和生活
方式。 此次中国行， 韦德行走了
北京、 石家庄、 成都、 东莞、 深
圳和广州等城市， 在成都吃了火
锅， 还将照片晒在社交网络上。

“我喜欢尝试些不同的东西，
火锅带来的是一种经历。 其实我
真不喜欢吃辣， 吃火锅的时候有
时候我已经感觉不到自己的舌头
了。 但你和家人、 朋友围坐在一
起热火朝天， 这种经历还是太棒
了。” 韦德说。 （艾文）

韦德：
来中国打CBA？ 一切皆有可能！


